

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP VISITÓ CENTROS POBLADOS DE RON Y ESPERANZA BAJA EN UTCUBAMBA AMAZONAS

NIÑOS AMAZONENSES EN EXTREMA POBREZA SIGUEN RECIBIENDO ALEGRÍA EN ESTAS FIESTAS NAVIDEÑAS

Siguiendo con su recorrido por Amazonas, el Congresista Indígena Eduardo Nayap visitó los centros poblados de Ron y Esperanza Baja en el sector de Utcubamba, Amazonas , llevando en esta oportunidad regalos, panetón y otros presentes a los niños de estos pueblos, quienes se encuentran sumidos en extrema pobreza. El parlamentario contó con la ayuda desinteresada de la Policía Nacional de Bagua, quien se hizo presente donando ropa y otros artículos de necesidad básica para la población.

En ambos distritos Nayap fue recibido por las autoridades quienes agradecieron el gesto del legislador.

“Sé que lo que estamos haciendo es solo traer un grano de arena frente a las necesidades de nuestros pueblos, me hubiera gustado traer muchísimo más, para que todos los niños de Amazonas hubiesen recibido un presente, pero es imposible. Quiero agradecer a las empresas que hicieron posible traer alegría y esperanza a estos niños, a la Corporación Lindley, Laive, y al Regidor de la Municipalidad de Lima, Rubén Gabino, que Dios los bendiga por su gran generosidad y desprendimiento. Prometo trabajar mucho más para que el próximo año podamos alcanzar muchas más comunidades”, sostuvo el Congresista Eduardo Nayap.

Lima, 21 de diciembre de 2011

Para su difusión,